

DANK AN UNSERE BESUCHER

Wir suchen Kameradinnen und Kameraden

Unser Frühlingskonzert unter dem Motto «Auf der Jagd» gehört der Vergangenheit an. Allen Konzertbesuchern danken wir ganz herzlich für den grossen Applaus, den wir entgegennehmen durften. Ihr herzlicher und spontaner Applaus spornt uns an, auch in Zukunft unser Bestes zu geben.

Für heute gibt es keine Vorschau auf ein kommendes Konzert. Haben Sie bemerkt, wie viele Musikantinnen und Musikanten auf der Bühne waren, und haben Sie erkannt, dass jede Musikantin, jeder Musiker ein Solist auf seinem Instrument ist, denn jede Stimme ist nur einmal besetzt. Ausgenommen ist das Flötenregister, das aber ohne Ausnahme ebenfalls sein Bestes gegeben hat.



Wir suchen Verstärkung

Ältere Personen unter Ihnen erinnern sich sicher noch an das Lied des Liedermachers Reinhard Mey, das den Titel «Musikanten sind in der Stadt» trug. Mit einem leicht ironischen Blick besingt er darin fahrende Musikanten und warnt



vor ihnen, endet dann aber tröstlich mit «oder lasst mich mit ihnen ziehn». Dieses Lied erscheint mir unweigerlich, wenn ich im Publikum sitze und auf den Musikverein Mönchaltorf auf der Bühne schaue. Mir geht der Gedanke durch den Kopf, eigentlich könnte ich da auch mitwirken, im Keller oder auf dem Estrich liegt doch noch eine Trompete, ein Saxofon, eine Klarinette oder ein Horn. Oder gibt es in meinem Bekanntenkreis Personen, die ich ermuntern könnte, sich musikalisch aktiv zu betätigen? Auch wenn Sie kein eigenes Instrument zur Verfügung haben, bei uns sind genügend Instrumente vorhanden. Unser Ziel ist es, den Klangkörper unseres Vereins zu verstärken, denn nur so können wir uns in Zukunft an anspruchsvollere Kompositionen heranwagen. Wir proben jeden Mittwoch im Feuerwehrgebäude an der Esslingerstrasse. Zur Vorinformation können Sie uns auch einen Besuch im Internet abstatten (www.musikverein-mönchaltorf.ch).



Attraktive Sommerkonzerte

Die Sommerkonzerte bestreiten wir zusammen mit der Musikgesellschaft Egg. Eine Zusammenarbeit, die sich bewährt, gibt es im Sommerhalbjahr doch vermehrt Absenzen, und so können die Lücken einigermaßen geschlossen werden. Die Winterkonzerte in den Kirchen von Oetwil am See und Mönchaltorf sind noch etwas weiter entfernt, doch sicher

machen sich unser musikalischer Leiter Olivier Scurio und die Musikkommission bereits Gedanken über die Auswahl der Kompositionen.

*Musikverein Mönchaltorf
Moritz Ackermann*

Unsere nächsten Auftritte:

Samstag, 13. Juli 2019	19.30 Uhr	Marktplatz Egg, Konzert mit MG Egg
Donnerstag, 1. August 2019	10.00 Uhr	Guldenen, Konzert mit MG Egg
Donnerstag, 1. August 2019	19.15 Uhr	Pavillon Mönchaltorf, Konzert mit MG Egg
Samstag, 31. August 2019		Mönchaltorf, Neuzuzügertag
Samstag, 7. September 2019	20.00 Uhr	Chilbizelt Mönchaltorf, Konzert mit MG Egg
Sonntag, 8. September 2019	9.45 Uhr	Gottesdienst, Chilbizelt Mönchaltorf
Sonntag, 24. November 2019	15.00 Uhr	Kirche Oetwil am See, Winterkonzert
Sonntag, 1. Dezember 2019	15.00 Uhr	Kirche Mönchaltorf, Winterkonzert
Freitag, 20. Dezember 2019	19.00 Uhr	Mönchaltorf, Rundgang Adventsfenster
Samstag, 21. Dez. 2019	19.00 Uhr	Mönchaltorf, Waldweihnacht
Sonntag, 7. Januar 2020	11.00 Uhr	Mönchaltorf, Neujahrsapéro im Mönchhof
Sonntag, 13. Januar 2020	15.00 Uhr	Oetwil am See, Konzert im Loogarten